

Petrer vivió con alegría la visita de Melchor, Gaspar y Baltasar

06/01/2018



Los niños recibieron con ilusión los caramelos de manos de Sus Majestades | Jesús Cruces.

Petrer **recuperó** definitivamente **una de sus tradiciones en la tarde de Reyes**, la **rodá de grandes fallas de esparto** para anunciar la llegada inminente de los Reyes Magos de Oriente en la Cabalgata. Miles de niños llenaron las calles de Petrer, y en sus caras se reflejaba la **ilusión, alegría y unas enormes ganas de ver de cerca a Melchor, Gaspar y Baltasar**. La Cabalgata volvió a sorprender a los vecinos por su puesta en escena en la que participaron 700 personas y diez carrozas.



Este año el encendido de las fallas comenzó a las 18 horas desde la explanada del Castillo y avanzó por la localidad para alertar a los vecinos de la proximidad de Sus Majestades. Se estima que se encendieron más de 2.000 fallas, grandes y pequeñas. La cabalgata de 2018 se dividió en dos bloques: el boato, a cargo de la Concejalía de Juventud en la que predominaba el mundo Disney; y un segundo, el más tradicional, elaborado por el área de Fiestas.

Este año los personajes de la película *Escuadrón Suicida* fueron los encargados de iniciar la Cabalgata, seguidos de un grupo de danza de *Supergirls*, una carroza de *La Liga de la Justicia* y *Los Vengadores*, desde el que saludaban Wonder Woman, Batman, Spiderman o Flash, y cerraba este bloque una carroza de *La Sirenita* y *La Bella y la Bestia*, acompañados por sendos grupos de baile.



Las fallas volvieron a iluminar las calles de Petrer | Jesús Cruces.

A la magia Disney le siguió el bloque iniciado por un mundo de fantasía con referencias al universo, donde las estrellas y los planetas se representaron con grandes globos con luces de colores, que cerraba una carroza con un catalejo. Continuó la marcha una gran carroza de nieve, acompañada por pequeños disfrazados de muñecos de nieve. Este año **Sense Barreres** sorprendió al aparecer en una fábrica de juguetes

convertida en carroza en la que los usuarios de la asociación eran los encargados de preparar los regalos para los niños de Petrer.

Continuó la parte más tradicional de esta cabalgata, el pozo, los pastores, los hebreos y el pesebre con San José y la Virgen María. Entonces llegó el momento más esperado por los pequeños, la llegada en tres grandes carrozas de Melchor, Gaspar y Baltasar, que lanzaron cientos de caramelos.



Durante la Cabalgata se hicieron varias coreografías | Jesús Cruces.

En esta noche tan mágica participaron asociaciones locales como Sense Barreres, Cocemfe, la Asociación Musical Virgen del Remedio, la Sociedad Unión Musical de Petrer, las collas de los Moros Nuevos y los Moros Viejos, la colla El Terròs así como diferentes asociaciones de vecinos, y grupos de baile.



Además los pequeños disfrutaron de la espera con las tradicionales fallas y encendiendo bengalas. En sus caras reflejaban ilusión, alegría y cierta impaciencia por ver a los Reyes Magos de cerca.

La Cabalgata arrancó en la Avenida de Madrid y subió por la Avenida de Elda hasta llegar a la Plaça de Baix, donde los Reyes Magos recibieron a los niños. Sus

Majestades previamente realizaron una parada en la iglesia de la Santa Cruz, allí se dirigieron a los pequeños y recogieron sus últimas cartas. Entonces niños y mayores se fueron a casa a tomar el tradicional roscón con chocolate e **ir a dormir pronto, para despertarse temprano y abrir los regalos.**

Unas 700 personas participaron en este desfile | Jesús Cruces.

La Cabalgata en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=398|limitstart=0|limitcount=
0}
```



